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"GRACIAS"

Gijón, 11de Enero de2O2L

Todas las etapas tienen un final y hoy a algunos nos llega el momento de despedirnos.

Personalmente, no me voy lejos..., es verdad, pero si dejo un grupo de amigas y amigos, y es difícil y triste y
también un momento para mostrar agradecimiento.

Por otro lado, me marcho tranquilo y optimista con relación al futuro de nuestra Federación pues me releva
en la presidencia Alberto Cuervo, a quien en primer lugar quiero hacer llegar mí felicitación. Y ello es así,

pues Alberto, con su experiencia, capacidad manifiesta, compromiso y tesón, asegura el éxito de una gestión
positiva. Su trabajo como Vicepresidente a lo largo de estos años lo avalan.

Si cuando al iniciar su andadura esta junta directiva el 25 de Febrero de 2013 se hizo pública una advertencia
de la anterior junta directiva en relación a la futura gestión a realizar y, en particular, respecto a la parte
económica, hoy en mi despedida creo poder afirmar, conforme a lo que expongo a continuación, que hemos
cumplido con todo ello.

En este periodo, los ingresos de la FBPA se vieron incrementados en el 92%V ello fue posible por el aumento
en la subvención del Principado de Asturias al conseguir la máxima puntuación desde el año 20i.3 hasta el
pasado 2020, conforme al baremo establecido (única Federación en alcanzar esa puntuación). por el

incremento en las recibidas de la FEB al organizar diferentes actividades vinculadas a la misma. por el
aumento de la financiación externa a pesar de la difícil coyuntura económica que atraviesa nuestra región.
Y, en particular, por el aumento exponencial de las actividades organizadas. Ello nos ha permitido reducir la

dependencia de las subvenciones públicas al5,2t%o.

Todo lo anterior ha posibilitado tomar la decisión de no incrementar, a lo largo de todos estos años,
nuestras tarifas en cuanto a inscripcíones, licencias, avales, y canon. Asimismo, ha permitido que, motivado
a la pandemia que estamos padeciendo, hayamos ayudado modestamente a nuestros clubes con la

devolución de las inscripciones y licencias de la pasada temporada 2019/2020 y su exención para la
presente tem porada 2O2O / ZOZL.

En el plano deportivo, si bien en 2013 no contábamos con ninguna selección en categoría especial, en la

actualidad hemos alcanzado lo que parecía casi imposible, pues de nuestras seis selecciones, cinco de ellas
participan en esa categoría. Ello fue posible gracias al trabajo desarrollado en los clubes y colegios, por los

entrenadores y, por supuesto, los propios jugadores. lgualmente, al elevado número de sesiones de
entrenamiento realizadas, a nuestras concentraciones de inicio de temporada en lscar, a los numerosos
torneos de preparación compitiendo con otras selecciones autonómicas de alto nivel, todo ello dirigido por
el Director Deportivo, Alfredo Riera, al frente de un numeroso grupo de seleccionadores que de manera
brillante y generosa vinieron colaborando con esta Federación. Y, al mismo tiempo que hemos disfrutado,
hemos trabajado para construir un futuro lo más prometedor posible.

Al respecto, doce jugadoras y jugadores han formado parte de diferentes selecciones y concentraciones
españolas, al igual que así lo hicieron ocho de nuestros entrenadores.
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Se han impartido un elevado número de cursos de entrenadores de diferentes niveles, motivo por el cual

hoy más de setecientas personas poseen su título de entrenador.

Mención especial a nuestros árbitros, con un crecimiento a lo largo de este periodo de|45,24%.lgualmente
aquellos que forman parte de la FEB, al aumentar de un miembro del Grupo 1 y tres del Grupo 2, a un

integrante en ACB, dos en el Grupo 2, seis en el Grupo 2, y tres oficiales FIBA. Asimismo, muchos de nuestros

árbitros han sido protagonistas de diferentes finales de los campeonatos de España de Selecciones

Autonómicas. Obviamente, todo lo anterior se debe a la cualificación personal de los propios árbitros y al

formidable trabajo desarrollado por el CTA dirigido brillantemente por Fermín González.

Paralelamente, hemos hecho una apuesta decidida por la promoción del baloncesto y dado a conocer

nuestra imagen, nuestros balones ya están presentes en los colegios, particípado en la Feria del Deporte,

colaborado como cronometradores de debates políticos públicos, etc. lgualmente incrementado nuestra

competición, con la creación de escuelas deportivas y nuevas categorías: Copas en diferentes rangos de

edad, Ligas Madres y Padres, Liga Baby (sin duda una de mis mayores satisfacciones)... Este esfuerzo por la

promoción y el empeño por ganar la calle nos ha permitido aumentar las licencias a lo largo de estos años en

un 66%o, consolidando nuestro deporte como el segundo con más licencias certificadas por la DGD, solo

superado por el fútbol. De ellas, un 39,08 o/o son mujeres, lo que ha convertido al baloncesto en el deporte
femenino líder en nuestra región.

En todos estos años fuimos una de las contadas territoriales favorecidas por todas las actividades que la FEB,

e incluso la NBA, organizaron: Junior NBA, SuperligaDia, 3x3 Plaza, 3x3 NBA, y 3x3 Herbalife...

Hemos pretendido llegar al corazón de la sociedad, con diferentes programas solidarios: Liga SuperSenior
(mayores de 50 año), entrenamientos para la integración de personas con discapacidad pertenecientes a

diversas entidades y asociaciones, partidos de nuestras Selecciones Asturianas Absolutas, tanto masculina

como femenina, contra el cáncer, VIH-Sida, a Favor de la lgualdad, de la Cruz Roja... todo ello si bien no en la
dimensión que nos hubiese satisfecho. También con la publicación de un Código Ético y diferentes
protocolos contra la violencia, racismo, xenofobia e intolerancia.

Modernización y actualización del sistema informático de la Federación con la última tecnología,
implantación de un programa de gestión integral que aúna tanto el aspecto deportivo como administrativo y

de gestión, además del lanzamiento de una nueva Web y diferentes APPS para árbitros y afición.

El resultado de todos estos años de trabajo ha dado lugar a una Federación sólida, solvente e independiente,
en lo deportivo, en lo social y en lo económico. Una Federación que ha alcanzado el prestigio que le
corresponde a nivel nacional y que ha participado con peso en la estructura del baloncesto español y de sus

máximos órganos de decisión, con la presencia de representantes en diferentes comisiones y comités.

Por todo ello, a lo largo de estos años nos hemos ganado la confianza que nos ha permitido organizar

diversos eventos: partidos de nuestras selecciones absolutas masculino y femenina con la participación de

todas sus figuras, torneo de selecciones de formación, campeonatos de España Junior Femenino, numerosas

conferencias y clinics impartido por personas de la relevancia de Sergio Scariolo, Lucas Mondelo, Pepe Laso,

Pablo Laso, Jose lgnacio Hernández, Xavi Amorós, Víctor Mas, Pedro Rocío, numerosos árbitros ACB, etc...
lgualmente leyendas como Amaya Valdemoro, Fernando Romay, Dino Radja, John Starks, Audie Norris... Sin

duda todo ello contribuyó a la promoción y difusión de nuestro baloncesto.
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Confianza que, igualmente, nos permitió ser merecedores el año 2014, por primera vez en la historia de

nuestro baloncesto, del reconocimiento de la Asociación de la Prensa Deportiva de nuestro Principado como

mejor Federación, así como formar parte de la terna propuesta en el año 2020, pendiente aún de conocerse

la decisión finaldebido a la pandemia que estamos padeciendo.

Todo ha sido posible gracias al apoyo y el compromiso, en lo personal y en lo humano, de la Dirección

General de Deportes, de los dos Directores Generales y de sus equipos con lo que hemos compart¡do estos

años: Ramón Tuero y Beatriz Álvarez.

Apoyo y compromiso de nuestros patrocinadores y colaboradores quienes, aunque no en la medida

necesaria, nos han acompañado, desde la partic¡pación y la ilusión por involucrarse en nuestros proyectos.

Apoyo y compromiso, y también trabajo infatigable, de nuestros clubes, deportistas, entrenadores y
árbitros.

Apoyo y compromiso del magnífico equipo de profesionales de la FBPA.

Todos, y quiero recalcar todos, habéis formado parte del gran Equipo de la FBPA

Por supuesto, en este trayecto largo e intenso hemos cometido errores. Quién nos lo comete. Por eso

pedimos disculpas si en algún momento, en nuestra relación con instituciones o personas, no hemos estado

a la altura de lo que se esperaba de nosotros. Pero de los errores también se aprende y permitirán que el

nuevo periodo que se abre en la FBPA siga teniendo ante síotros muchos retos que cumplir.

De modo que a la hora de hacer balance creo que no podemos más que sentirnos orgullosos de lo que

hemos conseguido.

Gracias a todos y por todo.

Juan José Cachero y Junta Directiva

Federación Baloncesto Principado de Asturias
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